

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021**

17711009 - MEIZA FADHILA AZZAHRA (A2)

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION GASTROINTESTINAL	ok
STASION IPM ENDOKRIN	Ax riwayat keluarga tidak harus serupa yg ditanyakan, yg terkait apa saja? anamnesis sitem dapat dilengkapi Px penunjang OK Dx kurang lengkap Tx sudah perlu kombinasi obat? dosis sudah sampai 3x 1 ? Komunikasi ok Profesionalisme ok
STASION KARDIOVASKULER	Ax: ok. Px fisik belum lengkap, bagian leher tidak memeriksa JVP. tidak memeriksa bagian abdomen. Px penunjang: EKG: intepretasi kurang tepat. Enzim jantung: belum diintepretasi. Waktu habis.
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan fisik untuk status lokalis ok, pemeriksaan assessment geriatri ok, pemeriksaan penunjang Ro ok, untuk penunjang lain lab darah ok, untuk MRI dan CT scan--> apakah sudah perlu?, diagnosis dan DD ok, resep penulisan resep ok, tapi untuk pemilihan obat bisa diberi yang efek anatiinflamasi lebih poten
STASION NEUROLOGI	anamnesis: oke. px. fisik: belum cuci tangan, pemeriksaan provokasi nyeri baru betul menyebutkan 1 pemeriksaan. dx dan dd kurang tepat. tx: oke. komunikasi dan profesionalisme: oke
STASION URINARIA	Ax sudah baik, pemeriksaan fisik untuk regio abdomen untuk memastikam status urolog perlu lebih detil seperti pemeriksaan regio supra pubik dan Rt. selalu lakuakn scr sistematis ( inspeksi, palpasi, perkusi) , Px penunjang pertimbangkan juga untuk pemeriksaan darah .
STATION INTEGUMENTUM	maaf koneksi kurang lancar sehingga terlalu lama waktu di anamnesis (suara terputus2), pemeriksaan fisik tidak meminta informed consent, tidak menyebutkan cuci tangan dan persiapan alat2 yang dibutuhkan, ukk tidak lengkap dengan dermatom, pemeriksaan penunjang tidak menjelaskan langkah2 melakukan pemeriksaan dengan lengkap dan benar walaupun intepretasi benar. diagnosis hanya menyebutkan herpes zozoter tanpa dermatomal yang terlibat, terapi sesuai tap belum sempat edukasi waktu habis, sebaiknya pahami instruksi soal secara detail sehingga tidak berkali kali minta/menanyakan instruksi berikutnya.
STATION IPM THT	Koneksi sering putus, kadang offcam. RPD-RPK kurang lengkap. Sebelum Px belum cuci tangan. Belum palpasi hidung. Belum inspeksi dan palpasi telinga. belum inspeksi bibir. terapi dosis pseudoefedrin belum disebutkan. Edukasi belum dilaksanakan keburu waktu habis.
STATION MATA	perhatikan waktu supaya anamnesis tidak terlalu lama ya dek, tapi lengkap. pemeriksaan segmen anterior dilengkapi dulu ya. diagnosis dilengkapi untuk onsetnya ya.. belum sempat menulis resep dan edukasi ke pasien

STATION SISTEM  
RESPIRASI

Anamnesis cukup, px fisik kurang lengkap, status generalis apa saja yang diperiksa? karena ujiannya daring, jadi disebutkan saja semua pemeriksaan yang akan kamu lakukan, apa yang dicari dalam pemeriksaan tersebut.. Interpretasi rontgen thorks keliru. Diagnosis kurang lengkap. ritme agak lambat, kehabisan waktu saat perencanaan terapi. Sebaiknya dicatat instruksinya apa saja, jadi tidak berulang kali menanyakan instruksi berikutnya apa..